



Exgobernadores priistas cierran filas con Del Moral

Diputados locales y federales apoyarán a promover a la precandidata para ganar la gubernatura



EMILIO FERNÁNDEZ

Corresponsal

—metropoli@eluniversal.com.mx

Toluca, Méx.— Exgobernadores priistas, así como diputados federales llegaron al Estado de México para realizar actividades proselitistas a favor de la precandidata Alejandra del Moral, y ganar la elección en la entidad el 4 de junio, anunció el líder nacional del PRI, Alejandro Moreno.

Los exgobernadores Miguel Alonso Reyes, de Zacatecas; Manuel Cavazos Lerma, de Tamaulipas; Rolando Zapata Bello, de Yucatán, y Francisco Olvera, de Hidalgo, entre otros, serán algunos de los que participarán de manera activa en el proceso electoral de la entidad mexicana, donde los sondeos ubican a la abanderada tricolor en segundo lugar, atrás de la precandidata morenista Delfina Gómez Álvarez.

“Desde el Comité Nacional [habrá] presencia permanente, estaremos en los 125 municipios y estará todo el priismo nacional, de todo el país, estaremos aquí para ganar de manera contundente, valiente, cercana, defendiendo el Edomex, como lo hace todos los días nuestro go-

3

DE ABRIL

fecha en la que arrancan las campañas por la gubernatura.

ALEJANDRO MORENO

Dirigente nacional del PRI

“Estaremos aquí [junto a la candidata Alejandra del Moral] para ganar de manera contundente, valiente, cercana, defendiendo el Edomex”

bernador Alfredo del Mazo y el mejor compromiso lo hará Alejandra del Moral”, dijo en conferencia de prensa Alejandro Moreno, en la que no estuvo presente Alejandra del Moral.

Los exmandatarios estatales, diputados federales y locales tendrán una responsabilidad territorial en todos los rincones del Estado de México, desde ahora en la precampaña que concluye el próximo domingo 12 de febrero, y a partir de la campaña que inicia el 3 de abril.

El dirigente nacional priista expuso que su abanderada es la única que ha crecido en todas las mediciones.

“No solo ha ido avanzando, es la única que va avanzando y va creciendo, que tiene un posicionamiento firme, comprometido, con propuestas sólidas y lo

quiero decir, Alejandra del Moral es una mujer íntegra, comprometida, sencilla, humilde, que conoce el Estado de México, que sabe lo que se necesita construir para tener más y mejores oportunidades, y lo quiero decir, Alejandra del Moral a parte de ser una mujer joven, con experiencia, es honesta, íntegra, que donde ha transitado lo ha hecho de manera responsable”, dijo.

Sobre las encuestas que se han dado a conocer en los últimos días en las que la senadora con licencia Delfina Gómez Álvarez se posiciona en el primer sitio, y en algunas con hasta 20 puntos porcentuales respecto a Alejandra del Moral, Moreno Cárdenas comentó que los sondeos sólo son elementos de medición del momento, pero que han ido cerrándose.

“En el Estado de México hemos tenido candidatos del partido que iniciaban 20 o 25 puntos atrás y terminamos ganando con más de 10, 15 puntos, entonces hoy las encuestas son elementos de medición, estamos contentos porque hay encuestas publicadas donde nos ponen en esos porcentajes, pero también tenemos encuestas internas de que las brechas están cerrándose y el mecanismo de la encuesta es la capacidad de los candidatos de crecer”, mencionó.

Anticipó que van a seguir creciendo por la capacidad de su precandidata, para alcanzar a la abanderada morenista, y a rebasarla para ganar la contienda.

El dirigente mexicano del PRI, Erick Sevilla Montes de Oca, precisó que Alejandra del Moral se encuentra a siete puntos porcentuales de Delfina Gómez, pero la superarán. ●



En la sede del PRI en Toluca y junto a otros dirigentes, [Alejandro Moreno](#) llamó a impulsar a la precandidata Alejandra del Moral, pues es la única que ha crecido en todas las mediciones de preferencia de voto.